

01.10.2017

## Romeo Bellini Pfirsich mit DLG Gold ausgezeichnet

Der spritzige Pfirsich-Cocktail Romeo Bellini Pfirsich von Herres ist vom Testzentrum Lebensmittel der Deutschen Landwirtschafts-Gesellschaft (DLG) mit einer Gold-Medaille ausgezeichnet worden. Im Fokus der DLG-Tests steht die sensorische Prüfung hinsichtlich Aussehen, Zusammensetzung, Geruch und Geschmack. Weiterhin finden Laboranalysen sowie Verpackungs- und Kennzeichnungsprüfungen statt. Der Pfirsich-Cocktail hat nach allen Kriterien hervorragend abgeschnitten.

Romeo Bellini Pfirsich enthält einen hohen Anteil an Pfirsichfruchtmark, das ihn besonders vollmundig und fruchtig macht. Das goldene Siegel ziert künftig das Flaschenetikett, was dem Verbraucher Kaufsicherheit bieten soll.

Die DLG testet Lebensmittel neutral und unabhängig und liefert somit Verbrauchern Informationen über deren Qualität im Sinne des Verbraucherschutzes.